
Comos defiende el derecho de Alicante a la 
segunda toma para el trasvase Júcar-Vinalopó 
"Que esté la puerta abierta no quiere decir que pases, con una cesión de derechos como en el Tajo todos ganan"
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P. F. ALZIRA El Gobierno valenciano mantiene abierta la puerta a la construcción de una segunda toma 

para el trasvase Júcar-Vinalopó atendiendo a las peticiones de las comarcas alicantinas que reclaman 

recibir el agua de Antella o Cortes de Pallás, según reconoció el director general del Agua, José Alberto 

Comos, en su reciente visita a Sellent, pero matizó que "que esté la puerta abierta no quiere decir que 

pases". "La Ribera es muy importante, pero Alicante también es Comunitat Valenciana", señaló Comos, 

quien condicionó la construcción de esta segunda toma a que se puedan alcanzar "consensos amplios" 

ya que en materia de agua "las unanimidades son muy complicadas".

Comos defendió que el acuerdo sobre el Memorándum Tajo-Segura "abre una puerta en la que todo el 

mundo puede ganar, la de la cesión de derechos" y se mostró partidario de atender la demanda de las 

comarcas alicantinas. 

"Estamos en un momento de acuerdos, venimos de hablar del Memorándum Tajo-Segura, donde 

parecía imposible cerrar un acuerdo. La sociedad nos demanda que hablemos, que seamos capaces de 

ponernos de acuerdo. Un acuerdo significa que todos ganemos, lo que no puede ser es que uno gane y 

la Ribera pierda", comento el director general del Agua, mientras incidía en que "si se dan esos 

condicionantes y las personas somos capaces de llegar a un acuerdo en el que todo el mundo tenga la 

sensación, porque es real, de que todos podemos ganar, bienvenido sea".

Comos incidió en que el Memorándum del Tajo-Segura "abre una puerta en la que todo el mundo puede 

ganar" con acuerdos de cesión derechos a cambio de una contraprestación "y ecológicamente nadie 

puede decir nada porque se están reasignando con eficiencia el agua".

El director general también dejó claro que, pese a esta expectativa de habilitar una segunda toma, la 

construida en l'Assut de la Marquesa "se tiene que utilizar". "Ya lo hemos hecho y lo haremos cuando el 

plan de cuenca nos habilite", incidió el director general mientras señalaba que la segunda toma sería un 

añadido "si hay una posibilidad de acuerdo". Está todo dispuesto para que pueda haber acuerdos entre 

usuarios, yo creo que hay gente de buena voluntad en todos los sitios", subrayó José Alberto Comos.
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